

20.11.2007 - 10:00 Uhr

ASTAG: Un diesel cher fait grimper les prix des transports

Berne (ots) -

Le coût du diesel se répercute sur les prix des transports. L'Association suisse des transports routiers ASTAG part de l'idée que la plupart des transporteurs a devra facturer les coûts supplémentaires de ces derniers mois à sa clientèle, ce qui devrait entraîner une augmentation des prix exceptionnelle, comme le démontre un sondage auprès du marché. Au vu de cette évolution, l'ASTAG met en garde contre des augmentations supplémentaires des taxes, voire d'éventuelles nouvelles redevances comme une taxe sur le CO-2.

La branche des transports souffre du prix élevé des carburants et elle ne sera plus en mesure de supporter seule cette charge supplémentaire. Dès lors, il est impossible d'éviter une augmentation des prix des transports.

Au début de l'année, le prix du diesel se situait encore aux alentours de CHF 1.70, TVA incluse. Avec un nouveau prix dépassant CHF 1.90, ces coûts élevés de carburants se répercutent durement sur le transport. L'Association suisse des transports routiers est de l'avis que la plupart des transporteurs va être obligée de répercuter ces coûts supplémentaires sur leur clientèle, ce qui devrait entraîner une augmentation exceptionnelle des prix, selon un sondage restreint mais représentatif effectué auprès du marché.

Devant cette perspective, l'idée d'introduire une taxe CO-2 sur les carburants est totalement inopportune. Il existe en effet suffisamment de raisons qui incitent actuellement à tenter d'économiser du carburant partout où cela est possible sans qu'une mesure coercitive supplémentaire soit nécessaire. Il convient de rappeler qu'aujourd'hui déjà 89 centimes par litre de diesel sont versés dans la caisse de l'Etat. De plus, la Confédération encaisse des fonds supplémentaires par l'entremise de la taxe sur la valeur ajoutée dont les recettes augmentent en fonction de l'augmentation des prix des carburants.

Contact:

ASTAG Association suisse des transports routiers
Michael Gehrken
Weissenbühlweg 3
3007 Berne
Tél.: +41/31/370'85'24